
CIRCULAR INFORMATIVA 

PROPUESTAS DE MEDALLAS.

Esta mañana a las 13 horas, la mayoria de los sindicatos policiales 
(existieron incomprensibles excepciones) se han reunido con el 
Subdirector de Recursos Humanos 

El motivo de la reunión era analizar las propuestas de medallas 
realizadas por los sindicatos policiales.  

Se hace constar que en la sesión este Sindicato trató el tema de las 
medallas rojas eliminadas de FORMA INJUSTA por sentencia a varios 
compañeros y que se hallan judicializadas para recuperarlas, en un 
procedimiento donde estamos personados. La UFP ha solicitado 
que, de una forma u otra sea judicial o no, las medallas deben 
ser concedidas a los policías que injustamente les fueron 
retiradas. La respuesta de la Dirección es en el mismo sentido.  

En definitiva, quedamos a la espera de resolver el procedimiento en 
favor de los compañeros y la solicitud de UFP, y en el caso 
improbable que esto no fuese así, se verían otras vías para 
resolver esta injusta situación. 
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